

GUADALAJARA

← REMIND GNP

Vivir es increíble!

GLORIA GAYNOR THE QUEEN EXPERIENCE

BETO CUEVAS MOENIA LOS AMIGOS INVISIBLES LOCOMIA

LA REVOLUCIÓN DE EMILIANO ZAPATA

LA SONORA DINAMITA DE LUCAS ARÁJIZ

SÁBADO 7 DE DIC - 12 PM

EX: TITANES

FRONTE AL PARQUE METROPOLITANO

¿Quieres asistir a este increíble evento? Síguenos en redes para saber cómo ganar boletos

Antena Noticias @antenanoticias



# Diario antena noticias

www.antenanoticias.com.mx

5 diciembre 2024

Año 2, No. 496



## Alfaro y CRT inauguran Tequila Lab

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, inauguró Tequila Lab, un espacio innovador que simboliza la colaboración entre el gobierno estatal, la industria tequilera y el Consejo

Regulador del Tequila. Con una inversión total de 227 millones de pesos, esta iniciativa busca fortalecer la calidad, sustentabilidad y proyección internacional del tequila. Alfaro destacó

el papel estratégico del centro como nodo cultural y económico, expresando confianza en que el gobernador electo, Pablo Lemus, continuará apoyando a esta agroindustria.

El proyecto, coordinado por la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública, incluye un museo interactivo y una experiencia que muestra la historia, cultura y procesos de la cadena agave-tequila. Líderes como

Miguel Ángel Domínguez, presidente del CRT, y José Luis Zaragoza Robles, del sistema producto Agave-Tequila, subrayaron el impacto del centro en el fortalecimiento de la industria y su legado.



## Premian a personas servidoras públicas

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, acompañó a la Federación de Sindicatos Autónomos Federados en la ceremonia de entrega de premios del sorteo organizado con motivo del Día del Servidor Público 2024. Durante el evento, se re-

conoció el esfuerzo de las personas servidoras públicas con un automóvil sedán del año, que fue entregado a los afortunados ganadores como parte de esta celebración anual.

A lo largo de su administración, Alfaro reafirmó su compromiso con el

bienestar de los trabajadores del estado y los municipios, logrando importantes avances, como la basificación del personal médico y docente, así como el establecimiento de incrementos salariales para los empleados de base con menores ingresos.

## Honran al exgobernador Aristóteles Sandoval con develación de retrato

El gobernador Enrique Alfaro Ramírez encabezó la develación de un retrato del exgobernador Aristóteles Sandoval en un acto que reunió a familiares, amigos y figuras destacadas para honrar su memoria y legado político. El cuadro, pintado por José Parra, representa a Sandoval de cuerpo completo junto a sím-

bolos que evocan su gestión, como una pelota de béisbol con arte wixárika, las vías de la Línea 3 del tren ligero y paisajes urbanos de Guadalajara. Alfaro destacó el liderazgo y la capacidad política de Aristóteles, además de la relación de respeto y cariño que compartieron.

Página 3



## PARABÓLICA



**Máynez, Máyne, Máyne dirigente...** Este jueves el partido Movimiento Ciudadano renovará sus órganos de dirección y control, en los que definirán a los nueve integrantes de la Comisión Operativa Nacional y en donde se designará al nuevo dirigente nacional, que todo indica será **Jorge Álvarez Máynez**. Hasta el momento es el único que suena y es además la apuesta de **Dante Delgado** por lo que no se prevén sorpresas -por cierto, **Pablo Lemus** también respalda al zacatecano-. Lo que aún es una incógnita son las posiciones que puedan lograr el Grupo Jalisco y el Grupo Nuevo León en las sillas importantes del Partido Naranja en esta nueva etapa.

**Retos para Guadalajara.** Una reunión que no tuvo mucho eco fue la que sostuvieron en días pasados **Verónica Delgadillo** y **Ricardo Villanueva**. Se informó que el encuentro fue para dialogar sobre los grandes retos que tiene Guadalajara y el momento histórico por el que atraviesa, y es que obviamente hablaron sobre la oportunidad que representa la presencia de las mujeres en espacios de toma de decisiones para impulsar políticas públicas con una visión complementaria; hay que recordar que hace apenas unos días **Karla Planter** fue designada como la primera rectora de la Universidad de Guadalajara, al igual que **Vero Delgadillo** es la primera presidenta electa de la Perla Tapatía; ambos momentos históricos para la Ciudad. Durante la reunión, la alcaldesa y el rector hablaron sobre sus respectivas experiencias en el Ayuntamiento y se prometieron un diálogo cercano entre Municipio y Universidad.

**Presupuesto eficiente.** La diputada **Gabriela Cárdenas** realizó el foro "Escucha tu Presupuesto" en compañía de funcionarios en materia económica que estarán en la Administración del Gobernador electo, **Pablo Lemus**, así como de líderes del sector empresarial. El ejercicio se realizó con la finalidad de que se conozca una clara perspectiva sobre los recursos públicos que se otorgarán para el próximo año y garantizar un presupuesto eficiente a favor de la ciudadanía. La presidenta de la Comisión de Hacienda y Presupuestos manifestó que este es un ejercicio inédito para que los funcionarios y ciudadanía conozcan las propuestas de presupuesto antes de su aprobación, y escuchar las inquietudes de los líderes de los distintos sectores ayudarán a tener una visión clara y precisa de lo que se estará planteando para el próximo año.

**Tlajomulco hacia el futuro.** Gran interés y muy buena convocatoria generó el panel "Tlajomulco: Conectividad y crecimiento del Occidente de México" encabezado por **Gerardo Quirino Velázquez** en la FIL Guadalajara. Nos dicen que el evento dejó muy contento al alcalde pues se pudo hablar ampliamente de lo que significa el municipio hoy en día en el Occidente del país y las condiciones de desarrollo que tiene hacia el futuro.

## MI PECHO NO ES BODEGA

quiero

### VA CON JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

El nuevo gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, todavía tiene más compromisos en la capital del país. Apenas el martes estuvo en Ciudad de México para reunirse con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y regresó de inmediato para presentar a los últimos integrantes de su gabinete, y los más esperados eran los que forman parte del equipo de seguridad. Por la tarde-noche de ayer estuvo en la inauguración de Tequila Lab, un nuevo museo interactivo, y hoy regresa a la capital, para acompañar a Jorge Álvarez Máynez a ocupar la presidencia nacional de Movimiento Ciudadano.

## AL BUEN ENTENDEADOR

Jonás

quiero

### Lemus en la renovación interna de MC

Este jueves tiene lugar la renovación de la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano. Hay candidato de unidad: Jorge Álvarez Máynez, que además cuenta con el respaldo de Dante Delgado Rannauro.

El gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, tiene proyectado acudir a la Ciudad de México para respaldar la elección de Álvarez Máynez, con quien ha mantenido cercanía política y durante la campaña de las pasadas elecciones, a pesar del distanciamiento que se generó con el gobernador saliente de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez.

Para Álvarez Máynez, el respaldo de Pablo Lemus será fundamental.

no. Serán aliados cercanos en el nuevo sexenio.

### MUSEO DEL TEQUILA

La actual administración de Enrique Alfaro Ramírez está cerrando fuerte con nuevas obras hospitalarias, de infraestructura y hasta museísticas. Ayer fue inaugurado el nuevo Museo Interactivo Tequila Lab, que se inauguró con la presencia del gobernador Enrique Alfaro, el mandatario electo Pablo Lemus y el alcalde de Zapopan (municipio donde se encuentra el museo), Juan José Frangie. El nuevo museo es el resultado de un convenio entre el gobierno del Estado y el Consejo Regulador del Tequila. El presidente de este organismo, Miguel Ángel Domínguez, subraya que quien ideó el Tequila Lab fue el propio gobernador Enrique Alfaro, como un espacio para que los productores de tequila, los agaveros y todos los involucrados en esta industria, tengan este espa-

Y aunque Lemus Navarro ha dejado claro que no es militante del partido naranja, ha estado presente en todos los actos partidistas, así sean medianamente importantes. La elección del nuevo dirigente nacional, en este sentido, es fundamental.

Aparentemente, al menos para la renovación nacional del partido (sobre todo después de haberse informado públicamente que Dante Delgado lucha contra el cáncer), ya hubo un acuerdo político con los dos espacios de gobierno estatal de MC: Nuevo León y Jalisco.

Definitivamente, igual que ocurrió en el sexenio anterior, la militancia y los emecistas con cargos públicos de Jalisco, serán fundamentales para la existencia del partido.

Dante Delgado asegura que Morena tiene la tentación de aplicar prácticas dictatoriales y acabar con la democracia partidista en México. Asegura también que la única opción política de alternancia en México para las elecciones constitucionales que vienen, será Movimiento Ciudadano.

Pues para que eso sea viable, necesitan a Jalisco. Y en Jalisco,

cio para negociar y reunirse, pero también está abierto a todo el público para conocer la historia, la cultura, la producción y el éxito de esta bebida que identifica a Jalisco y a México.

### VIENE "ALITO" MORENO

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, más conocido como "Alito", viene a Jalisco. Fue invitado por el gobernador electo Pablo Lemus para estar presente en la ceremonia de rendición de protesta el viernes próximo, ¿qué tal? El nuevo gobernador de Jalisco no quiere dejar atrás a nadie y está convocando a todos los actores públicos nacionales, de cualquier partido que sean, para que participen en su llegada al cargo. A final de cuentas, en un sexenio que inicia pudiera ocurrir que más adelante quién está en la desgracia política, pudiera convertirse en pieza clave para alcanzar logros en la administración o gestión de recursos.

el gobernador de MC es Pablo Lemus Navarro.

El nuevo gobernador jalisciense está "hilando fino", como describen quienes se refieren a maniobras políticas con detalles mínimos.

Al visitar a los diputados de Morena en noviembre, Pablo Lemus aclaró que no es militante de MC y que su compromiso es gobernar para todos en el Estado y mantener las oportunidades de desarrollo y presupuesto para todos los municipios, así sean o no gobernados por Morena. Poco antes de rendir protesta, concretó la comunicación y el compromiso con el gobierno federal, a través de la Secretaría de Gobernación.

Y ahora, estrechará lazos con el nuevo dirigente nacional de MC, Jorge Álvarez Máynez que aunque no goza de las simpatías de muchos militantes destacados en Jalisco, ya logró la aceptación de los grupos de MC de la Ciudad de México y de otros estados del país.

En este momento ese escenario está muy lejos. Pero ya se empiezan a trabajar los proyectos políticos para 2027 y 2030. Ahí está anotado el nuevo gobernador de Jalisco.



Antena Noticias

Contacto:

33-127-051-63

antenanoticias@gmail.com

[www.antenanoticias.com.mx](http://www.antenanoticias.com.mx)



# Devela Alfaro retrato de Jorge Aristóteles Sandoval en Palacio de Gobierno

Para honrar la memoria del exgobernador Aristóteles Sandoval, su trayectoria

política y el legado de su gestión, el gobernador Enrique Alfaro Ramírez develó en compa-

ña de la señora Lorena Arriaga de Sandoval, familiares y amigos, un cuadro con el retrato

de Sandoval Díaz, donde se el exmandatario fue representado junto a elementos simbólicos e

icónicos que caracterizaron a su persona, sus obras y su gusto por el béisbol.

En el acto, Enrique Alfaro destacó el liderazgo y la capacidad política de Aristóteles, así como la relación de respeto y cariño que siempre mantuvo con él.

Por su parte, Arriaga de Sandoval recordó al ex gobernador como un buen esposo, padre, hijo y amigo, resaltando sus cualidades profesionales y personales que lo llevaron a ganarse el cariño de las personas.

Por su parte, el rector de la UdeG, Ricardo Villanueva, recordó la amistad que mantuvo con Sandoval Díaz.

En el cuadro develado fue pintado por el artista José Parra, quien pintó al gobernador Sandoval Díaz de cuerpo completo, al óleo, en una postura relajada, con una pelota de béisbol cubierta con chaquiras que representa el arte wixárika de la Zona Norte de Jalisco, unas vías elevadas de tren que simbolizan la obra de la Línea 3 del tren ligero, y de fondo el urbanismo de casas y edificios del Oriente y Poniente de Guadalajara.



## Inauguran Punto Verde Metropolitano en Tlajomulco

Autoridades municipales, metropolitanas e integrantes de la comunidad, participaron en la inauguración del Punto Verde Metropolitano (PVM) en Tlajomulco de Zúñiga, el cual brindará atención de lunes a viernes de 9:00 de la mañana a 3:00 de la tarde.

El nuevo módulo, ubicado en la avenida Lomas de Verona Oriente, a un costado de la Estación Verde, recibirá materiales como papel, cartón, metales ferrosos y no ferrosos, envases plásticos y vidrio transparente, verde y ámbar, y se espera que beneficie a más de 12 mil personas que viven en un radio de 800 metros.

“Enhorabuena a las personas que finalmente serán las usuarias, porque este espacio nos permitirá reflexionar sobre qué consumimos, y si es necesario consumir todo siempre en bolsas, con plásticos.

Quizás esto nos haga regresar a tener prácticas más sostenibles” puntualizó Patricia Martínez Barba, directora general del Imeplan.

El sitio fue ubicado de manera estratégica, considerando las actividades comunitarias que se realizan en la Estación Verde, donde la ciudadanía vecina lleva sus residuos de PET, papel y cartón para ser intercambiado por hortalizas, plántulas o semillas.

“Hoy Tlajomulco se encuentra en una etapa de resiliencia, donde las condiciones de crecimiento van de manera organizada, planeada, sostenible, y queremos seguir con esta agenda. Aquí inició un proyecto pequeño de huerto urbano, que se está convirtiendo en una Estación Verde y con el Punto Verde vamos a generar comunidad aquí en Lomas del Sur”, expresó Gerardo Quirino Velázquez, alcalde de Tlajomulco.

El PVM de Tlajomulco de Zúñiga es uno de nueve módulos inaugurados y en operación; los otros están ubicados en Zapotlanejo, El Salto, Tonalá y San Pedro Tlaquepaque.

“Es de agradecer el financiamiento de la Unión Europea. Nosotros, desde el Área Metropolitana de Barcelona, aportamos la experiencia de años de ir afrontando el problema en la gestión de residuos con el proceso de sellado del gran vertedero de Barcelona y 67 Puntos Verdes. Somos de compartir lo que podamos aprender, y aprender también con este Punto Verde, un avance en la experiencia de la gestión de los residuos”, compartió Ramón Torra, gerente del Área Metropolitana de Barcelona.

Los Puntos Verdes Metropolitanos son construidos por el Imeplan, en colaboración téc-



nica con el Área Metropolitana de Barcelona.

Además, para sensibilizar a la población sobre el PVM Estación Verde en Tlajomulco, se invita a la población a asistir al taller “Auditoría de plásticos” el próxi-

mo jueves 12 de diciembre de 10:00 de la mañana a 12:00 de la tarde, donde podrán conocer los diferentes tipos de plásticos y sus características, con la finalidad de que puedan llevar sus residuos de manera adecuada.

# Guadalajara lanza licitación para comprar camiones recolectores de basura



**E**l Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamiento y Contratación de Servicios de Guadalajara, avaló la licitación pública nacional para la compra de 160 camiones recolectores de basura por unanimidad, en un proceso abierto, apegado a la ley. El ejercicio es parte de la ruta que ha definido la presidenta municipal, luego de que la empresa que resultó electa para realizar el arrendamiento de las unidades, declinó su participación en el proceso de contratación.

“Lo que pretendemos, dada la situación en la que nos encontramos, es que el proceso se lleve a cabo con la modalidad de tiempos acortados”, informó el coordinador de Administración e Innovación Gubernamental del Gobierno de Guadalajara, Abraham Maciel.

Durante la licitación, estuvo presente el testigo social, Rubén Camberos, junto a los representantes de las cámaras y consejos que forman parte del Comité, como el Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco, el Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco, el Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente y la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara.

Abraham Maciel, informó que la apertura de propuestas se realizará la siguiente semana y las bases de la Licitación Pública Nacional 2024/018 están disponibles para su consulta en la página de transparencia del municipio. El Comité también notificó que la licitación 2024/012 para el arrendamiento de los camiones recolectores de basura se declaró desierta luego de que Peón SF SAPI de C.V. desistió.

## Lanzan campaña para ayudar a población más vulnerable

Selva Mágica, en colaboración con el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Guadalajara y DIF Zapopan, presentaron la campaña “Alimento X Diversión”, con el objetivo de ayudar a personas en situación de vulnerabilidad durante la temporada invernal.

Con esta iniciativa las personas que donen un kilo de alimento no perecedero como arroz, frijol, habas, lentejas, o producto enlatado, recibirán una promoción de 3X1 en el Pase Platino de ingreso al parque de diversiones. Lo recaudado durante la campaña se destinará al DIF Guadalajara y al DIF Zapopan.

Verónica Gutiérrez, directora general de DIF Guadalajara, invitó tanto a personas como a empresas a sumarse a la iniciativa, con la que se beneficiará a población vulnerable.

“Invitar a que participen en esta campaña de donación, es un muy buen esfuerzo que está dirigido a las personas que más lo necesitan

y más en esta época, es una época de mucha necesidad”, externó Gutiérrez.

Además la funcionaria precisó que esta colaboración permite no sólo ayudar a quienes se encuentran atravesando por situaciones difíciles, sino que también incentiva la convivencia familiar.

La campaña “Alimento X Diversión” comenzó desde el 1 de diciembre de 2024 y estará vigente hasta el 3 de febrero de 2025. El gerente de Ventas y Mercadotecnia de Selva Mágica, Diego Emmanuel González, explicó las bases, y dio detalles sobre algunos de los alimentos que pueden ser donados.

“Al momento de llevar al parque de diversiones Selva Mágica un kilo de arroz, un kilo de frijol o producto enlatado no perecedero, nosotros vamos a otorgar a cambio una promoción del 3X1 en Pase Platino”, precisó el director.

El canje se puede realizar de martes a domingo, de 10:00 a 18:00 en las instalaciones del parque.



## Impulsan recorridos turísticos sensoriales en Tlaquepaque

El gobierno de San Pedro Tlaquepaque, promueve el turismo incluyente con recorridos turísticos guiados diseñados especialmente para personas con discapacidad visual o auditiva, y también para quienes desean experimentar a Tlaquepaque de una forma única, de manera que los visitantes conecten con el arte, la gastronomía y la cultura desde una perspectiva sensorial.

Liliana García, encargada del programa, explicó que los recorri-

dos atenderán grupos de entre 15 y 20 personas, para brindar una experiencia personalizada.

“Lo atractivo de este recorrido es que los participantes trabajan sus sentidos: tacto, oído, gusto y olfato. Pueden tocar las esculturas creadas por nuestros artistas, escuchar los sonidos del entorno, saborear la rica gastronomía local y percibir los aromas que caracterizan a Tlaquepaque”, destacó.

La encargada del programa señaló que para los participantes sin

discapacidad visual, se utiliza un antifaz durante la experiencia, permitiéndoles explorar esculturas, sabores y sonidos desde una perspectiva diferente y enriquecedora. La duración aproximada de cada recorrido es de una hora y media.

Las personas interesadas podrán solicitar este servicio en la Dirección de Desarrollo Artesanal y Turismo, ubicada en la calle Morelos 288, o en el Centro de Atención al Turista (CAT) localizado en el andador Independencia.

# Despiden a Renato Paiva del Toluca



Luego de que el Toluca quedara eliminado en los cuartos de final del Apertura 2024, la directiva hizo oficial la salida de Renato Paiva de la dirección técnica del equipo. En un comunicado emitido a la afición, la dirigencia del equipo puntualizó que los resultados no en la liguilla no fueron los esperados.

“El esfuerzo, el trabajo y la ilusión estuvieron presentes, pero los resultados en el campo no fueron los que se esperaban. Por lo que, tras terminar la participación de los Diablos Rojos en el torneo Apertura 2024 de la Liga MX, el Deportivo Toluca Fútbol Club informa que también concluye el proyecto del director técnico Renato Paiva al frente del primer equipo varonil, destacaron”, enfatizó.

“Nuestra institución agradece a Renato Paiva y a su cuerpo técnico que desde el momento en que se integraron a la institución se han conducido de manera pro-

fesional, con los más altos valores y gran ética, poniendo a disposición del club su gran capacidad y experiencia”, puntualizó.

Con los Diablos Rojos, Paiva dirigió 44 partidos, 38 en la Liga MX y seis en torneos internacionales, con un saldo de 22 triunfos; doce empates y cinco derrotas.

Luego de que se confirmó la salida de Paiva, se difundió que el club podría cerrar la contratación de Antonio Mohamed, de ser así, el regreso del argentino a México sería esta semana.

Mohamed decidió ponerle fin a su participación en Pumas, luego de que el equipo cayera ante Tigres en el Apertura 2023, por asuntos personales, cediendo el puesto a su auxiliar técnico Gustavo Lema. Hasta la fecha no ha tomado ningún otro equipo, por lo que Toluca sería su regreso al fútbol mexicano donde ya hizo campeón al Tijuana, América y Monterrey.

## Rommel Pacheco pide a los atletas continuar con demandas para recuperar becas

El director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), Rommel Pacheco, publicó un comunicado en redes sociales en el que se comprometió a pagar a los atletas que obtengan un amparo para recuperar sus becas de alto rendimiento y además exhortó a los deportistas a continuar con sus demandas para que reciba el recurso económico, asegurando que la dependencia no presentará apelaciones para agilizar el proceso legal.

“CONADE pide a los deportistas NO desistir de sus demandas para que éstas sigan su curso hasta obtener una resolución. CONADE cumplirá con el pago en todos los casos que corresponda de acuerdo con la resolución de los jueces. CONADE tiene la voluntad de que los deportistas reciban sus



apoyos económicos. En el ánimo de no alargar este proceso, CONADE tomó la decisión de no impugnar las sentencias ya emitidas por el juez, recurso legal al que tendría derecho la institución. Con el fin de agilizar el cumplimiento del proceso, tanto en los casos que ya cuentan con una resolución del juez como en los que aún

no la tienen, el director general de CONADE se reunirá con las autoridades judiciales federales para solicitarles una pronta resolución a favor de los deportistas. En aras de la transparencia, CONADE informará oportunamente del avance en el cumplimiento de estas resoluciones”, indicó el titular del organismo.

Entre las resoluciones acordadas, la CONADE precisó que habilitará un equipo especializado de atención, acompañamiento y asesoría jurídica y administrativa para garantizar el bienestar de los deportistas, conocido como Centro de Atención Integral al Deportista de Alto Rendimiento. Además, informó que presentarán nuevas reglas de operación, con un esquema escalonado de becas, con el objetivo de evitar cualquier descenso abrupto en los montos.

Las medidas implementadas por Rommel Pacheco, buscan atender la problemática que heredó Ana Gabriela Guevara, quien retiró becas a más de 200 deportistas durante su gestión, situación que generó demandas que se han resuelto a favor de los atletas, aunque los pagos no se han realizado.

La ex funcionaria dejó la Conade sin aclarar el destino de 626 millones de pesos durante su administración y 44 anomalías detectadas, según datos oficiales emitidos por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en mayo de 2024. Además, la Fiscalía General de la República (FGR) inició cuatro carpetas de investigación, una de ellas por el posible desvío de casi 51 millones de pesos del Fondo para el Deporte de Alto Rendimiento (Fodepar).

Desde las primeras semanas de su administración, Rommel Pacheco lidió con múltiples sentencias a favor de deportistas a los que Guevara les quitó sus becas de forma injustificada, principalmente los de disciplinas acuáticas. Sin embargo, pese a obtener fallos favorables, Guevara demoró el pago de los adeudos.